



Fundación Servicio Paz y Justicia

1974-2022

48 años reafirmando el compromiso con los pueblos de América Latina

Buenos Aires, 24 de junio de 2022.-

Al presidente del Ecuador
Sr. Guillermo Lasso

Preocupado por la situación que vive el pueblo ecuatoriano de violencia y represión por parte del gobierno, solicito a Ud el cese inmediato de la represión contra los sectores sociales que se manifiestan públicamente.

En toda democracia hay diferencia y desacuerdos que deben solucionarse a través del diálogo y no de la represión.

El gobierno ecuatoriano tiene el deber de defender los derechos humanos y del pueblo, abrir instancias de negociación para alcanzar solución justa a los conflictos.

Esperamos Señor presidente que tenga presente este pedido que cese la represión. Muchas organizaciones en el mundo estamos atentas a que se respete la vida e integridad de las personas y al pueblo ecuatoriano.

Le saludo atentamente.

Adolfo Pérez Esquivel
Premio Nobel de la Paz
Presidente Honorario del SERPAJ